

	<p style="text-align: right;">plus</p> <p style="text-align: center;">Realschule</p> <p style="text-align: center;">Neustadt an der Weinstraße</p> <p style="text-align: center;"><i>ffene Ganztagschule -</i></p> <p>✉ E-Mail: rsplus@schulen-nw.de</p> <p>🌐 Internet: www.rsplus-neustadt.de</p>
-----------------------------------------------------------------------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Realschule plus Neustadt ♦ Landwehrstr. 20 ♦ 67433 Neustadt ♦

Tel. 06321-9186-10 ♦ Fax 06321-9186-11

06.11.2019

Sehr geehrter Herr Müller,

nachdem sich am 29.09.2019 die Gesamtkonferenz sowie der Schulausschuss der Realschule plus Neustadt mehrheitlich für den Schulnamen

**Georg-von-Neumayer-Realschule plus
Neustadt an der Weinstraße**

ausgesprochen haben, liegt nun auch seit 05.11.2019 das Benehmen mit dem Schulleiternbeirat vor.

Die Überlegungen im Kollegium, Georg von Neumayer als Namensgeber für unsere Schule auszuwählen, entstanden anlässlich einer Führung durch unseren OB über den Hauptfriedhof Neustadt im August diesen Jahres, wobei auch das Grabmal Georg von Neumayers aufgesucht wurde. Herr Weigel berichtete uns vom Leben und Wirken dieses Neustadter Ehrenbürgers mit großer Begeisterung und wir glaubten herausgehört zu haben, dass dieser Schulname auch für ihn in Frage kommen könnte.

Nun soll ein Schulname selbstverständlich auch Anknüpfungspunkte zum schulischen Leben und Arbeiten ermöglichen sowie ein gemeinschaftliches Bewusstsein fördern können.

Wir sind sicher, dass sich mit dem Namen, dem Wirken sowie der Person Georg von Neumayers hinreichend altersstufengerechtes, projektartiges Arbeiten ermöglichen lässt.

Hier stichpunktartig erste Überlegungen dazu:

- Anknüpfungspunkte an alle MINT-Fächer besonders auch an unser schuleigenes Wahlpflichtfach "Technisches Werken"
- die G.-v.-N.-Stiftung fördert explizit den naturwissenschaftlichen Nachwuchs
- Name, Lage und Aufbau der drei Forschungsstationen
- Wetterbeobachtungen durch die Station
- allgemein Südpolarforschung
- Observatorium für Luftchemie und Kenntnisse derer
- Wissen über Geophysik, Erdmagnetismus

Anknüpfungspunkte an Erdkunde und NaWi

- Klimawandel – Polkappen schmelzen – Hochwasser zerstört Brutplätze der Pinguine
- Nahrungsverknappung bedroht Lebensräume der Kaiserpinguine

- Überfischung
 - Verschmutzung der Meere (bes. Plastik) – Reflexion über eigenen Konsum
 - Ölkatastrophen gefährden die Population
 - Brutplätze werden zu Naturschutzgebieten
- Besuch des Grabmals Georg von Neumayers

Nicht zuletzt auch beim Packen der jährlichen Weinkiste durch die ADD in Neustadt ließe sich eine Beteiligung unserer Schülerinnen und Schüler vorstellen.

Eine partnerschaftliche Beziehung zur GvN-Schule im Geburtsort Georg von Neumayers in Kirchheimbolanden ist ebenfalls denkbar.

Letztendlich sind wir sicher, mit diesem Schulnamen ein gutes Profil, ein Logo und vor allem ein sinnvolles Betätigungsfeld entwickeln zu können.

In der Hoffnung auf Zustimmung in den städtischen Gremien verbleibe ich
mit freundlichen Grüßen

Eva Hammann, Schulleiterin